PRESSE

DE

COMMUNIQUÉ

Le conseil d'administration issu des élections du 17 (collège des personnels), puis des 22 et 23 novembre (collège des étudiants) était réuni ce jour pour élire 5 personnalités extérieures. La loi prévoit en effet la nomination de 3 personnalités extérieures et l'élection de 5 autres personnalités.

Les trois personnalités nommées sont :

- Robert Herrmann, représentant de l'Eurométropole
- Lilia Merabet, représentante de la région Grand Est
- Dominique Massiot, représentant du Centre nationale de la recherche scientifique (Cnrs)

Les personnalités à élire devaient candidater pour le vendredi 25 novembre et répondre aux catégories suivantes :

- une personne assumant les fonctions de direction générale au sein d'une entreprise
- un représentant des organisations représentatives des salariés
- un représentant d'une entreprise employant moins de 500 salariés
- un représentant d'un établissement d'enseignement supérieur
- un représentant d'un des établissements associés de l'université de Strasbourg.

Les cinq personnalités élues, au premier tour, garantissant ainsi la parité requise pour l'ensemble des personnalités extérieures, sont :

- Geneviève Lepelletier (Socomec)
- Sabine Gies (CFDT)
- Remy Perla (Epopia)
- Marie-Claude Mathieu (Lycée Cassin)
- Alain Dieterlen (Université Haute-Alsace)

Les prochaines étapes sont :

- Mardi 13 décembre 2016: élection du président de l'Université de Strasbourg par le conseil d'administration
- Mardi 17 janvier 2017: élection des vice présidents par le conseil d'administration et le conseil académique

Contact presse

Service communication

Tél.: +33 (0)3 68 85 14 36 Portable: +33 (0)6 80 52 01 82 www.unistra.fr

1^{er} décembre 2016

